

Umweltministerkonferenz

- Umlaufbeschluss -

gemäß Ziffer 7 der Geschäftsordnung der UMK

Nr. 43 / 2020

Gegenstand: Ressourceneffizienz im Baubereich - Positionspapier

Berichterstatter: Hamburg / LAGRE-Vorsitzland

Beschluss:

Die Umweltministerkonferenz nimmt das Positionspapier „Ressourceneffizienz im Baubereich“ der Länderoffenen Arbeitsgruppe Ressourceneffizienz (LAGRE) zur Kenntnis und bittet das Vorsitzland der UMK, es der Bauministerkonferenz zur Kenntnisnahme zuzuleiten.

Protokollerklärung der Länder Bayern, Nordrhein-Westfalen:

Nach Auffassung der o.a. Länder finden bereits vielzählige Anstrengungen im Baubereich für mehr Nachhaltigkeit bzw. Umwelt- und Ressourcenschutz statt. Auf dem Weg zu einer Kreislaufwirtschaft gilt es daher, alle Akteure eng einzubinden und dementsprechend vorrangig kooperative Ansätze zu verfolgen.